Jueves 05 de diciembre 2013

El Financiero Se desploma la confianza de los consumidores en noviembre Tlaloc Puga Mercado La confianza de los consumidores se deterioró notablemente en noviembre, ante la incertidumbre en la situación económica y en los efectos de las reformas estructurales. De acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), el indicador que mide esta variable registró una caída de 5.8 por ciento anual, la más pronunciada en cuatro años. Así, el Índice de Confianza del Consumidor se ubicó en 88.7 puntos en el penúltimo mes del año, muy por debajo de la expectativa de los analistas, de 92 puntos, y además fue su menor nivel en tres años. Los consumidores ven menos posibilidades de adquirir bienes durables como lavadoras y televisores, pues el índice que mide este rubro bajo 4.4 por ciento anual y fue su declive más pronunciado en medio año. P.C. INEGI, índice de confianza del consumidor 16.7% ventas de crudo mexicano a EU Diego Elías La exportación de petróleo mexicano hacia Estados Unidos entre enero y octubre de este año descendió 16.7 por ciento anual. Durante el periodo Petróleos Mexicanos (Pemex) envió 250 millones 904 mil barriles al vecino país del norte, nivel inferior a los 301 millones 280 mil barriles reportados en el mismo periodo de 2012. Estas caída también se observó en términos monetarios, pues en estos diez meses los ingresos disminuyeron 17.5 por ciento, al pasar de 31 mil 541 a 26 mil 12 millones de dólares, de acuerdo con las cifras del Departamento de Comercio de Estados Unidos. Sin embargo, en las cifras mensuales el envío del hidrocarburo a la mayor economía del mundo aumentó 12.5 por ciento, después de dos meses de haber registrado caídas. En octubre se exportaron 26 millones 496 mil barriles frente a los 23 millones 556 mil barriles del mes previo. P.C. exportaciones, Las negociaciones para revisar el TLCUEM aún no inician (Roxana González/Ivette Saldaña) Los gobiernos de México y de la Unión Europea revisan técnicamente el Tratado de Libre Comercio (TLC) que entró en vigor hace más de 13 años, pero eso no significa que estén negociando, aseguró el embajador de ese bloque europeo en México, Andrew Standley. Por su parte, el nuevo embajador de México ante la Unión Europea (UE), Juan José Ignacio Gómez Camacho, coincidió en que las negociaciones formales para renovar el acuerdo comercial entre ambas partes, se iniciará hasta que concluya la etapa técnica y de análisis. En conferencia de prensa luego de su ratificación por el Senado de la República como nuevo representante ante la UE, el diplomático afirmó que el periodo de consultas con el bloque económico europeo ha servido para que México identifique las áreas centrales que buscarían actualizar, como la liberación del sector agrícola, la reducción de barreras no arancelarias, la protección de inversiones extranjeras y el desarrollo de PymesP.C. TLCUEM, acuerdos comerciales Reforma Tienen firmas de AL poca innovación.- BM Por AP Miami Estados Unidos (05 diciembre 2013).- Los empresarios de América Latina se contaron entre los principales impulsores de la expansión económica que experimentó la región en la última década, pero están rezagados en términos de innovación, de acuerdo con un informe del Banco Mundial (BM) difundido este jueves. El estudio "El emprendimiento en América latina: muchas empresas y poca innovación", destaca que el gran desafío para la región es que las empresas aumenten la productividad con innovación para que el crecimiento económico pueda ser sustentable en el largo plazo. Señala que para ello es necesario crear un ambiente favorable para que las empresas, a las cuales define como conductoras fundamentales del desarrollo y la creación de empleos, ya no parezcan poco entusiastas en comparación con compañías de otras regiones. P.C. Banco Mundial, sector empresarial, innovación, América Latina bueno a reforma fiscal Silvia Garduño Ciudad de México (5 diciembre 2013).- La secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), Alicia Bárcena, aplaudió la reforma hacendaria en México, pues además de que no grava alimentos y medicinas, elimina privilegios y hace que paguen más los que más ganan. "En materia tributaria vemos positiva la reforma, porque se orientó a que paguen más los que más ganan; segundo, se logró no incrementar el IVA en medicinas y alimentos, que impactaba fuertemente a los hogares pobres, y tercero, que la utilización de estos gastos pueda darse a la seguridad social, es una buena noticia", expuso. "Otro tema la reforma avanzó mucho en lo que se refiere a la eliminación de algunos privilegios. Es una reforma que va en la dirección correcta". Durante la presentación del Panorama Social de América Latina 2013, en videoconferencia desde Santiago de Chile, Bárcena reconoció que el crecimiento económico en México fue menor al esperado, sin embargo, dijo que en 2014 se espera un escenario más favorable. P.C. Cepal, reforma hacendaria Baja pobreza en AL, no en México.- Cepal Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (05 diciembre 2013).- México es el único país de América Latina donde la pobreza creció, según un estudio de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). La población mexicana en situación de pobreza pasó de 36.3 por ciento a 37.1 por ciento, mientras que la de pobreza extrema subió de 13.2 a 14.2 por ciento, señala el estudio " Panorama social de América Latina 2013". En contraste, seis de 10 países latinoamericanos que estudió Cepal con información disponible a 2012 registraron disminuciones en sus niveles de pobreza respecto a 2011, mientras que cinco se mantuvieron sin cambios. En Venezuela, la población pobre pasó de 29.5 por ciento a 23.9 por ciento; en Ecuador bajó de 35.3 a 32.2 por ciento; en Brasil, de 20.9 a 18.6 por ciento; en Perú, de 27.8 a 25.8 por ciento; en Argentina, de 5.7 a 4.3 por ciento, y en Colombia, de 34.2 a 32.9 por ciento de los habitantes. P.C. América Latina, Cepal, pobreza Perdería EU 240 mil empleos en 2014 Por Reuters Washington DC Estados Unidos (05 diciembre 2013).- La Casa Blanca presionó este jueves a los republicanos para que voten a favor de una extensión de los beneficios por desempleo, al presentar un informe que estima que no hacerlo podría llevar a una pérdida de 240 mil puestos de trabajo en Estados Unidos en el 2014. Alrededor de 1.3 millones de estadounidenses corren riesgo de perder los beneficios por desempleo a partir del 1 de enero, a menos que el Congreso acuerde una prórroga. El Presidente Barack Obama y sus seguidores demócratas están intentando convencer a los legisladores de la oposición republicana para que apoyen la extensión de los beneficios como parte de un acuerdo presupuestario. Un informe conjunto del Comité de Asesores Económicos de la Casa Blanca y el Departamento de Trabajo estimó que sin una prórroga en los beneficios, el Producto Interno Bruto (PIB) estadounidense podría ser de entre un 0.2 y un 0.4 por ciento menor. P.C. Estados Unidos, empleo El Universal Pobreza amenaza a EU, dice Obama J. Jaime Hernández Corresponsal El Universal WASHINGTON.— En un alegato contra la pobreza y la desigualdad que se ha extendido a niveles

sin precedentes en Estados Unidos en el último siglo, el presidente Barack Obama advirtió ayer contra los peligros que acechan al " sueño americano" y reiteró la necesidad de hacer realidad una reforma migratoria que saque de las sombras a millones que contribuirán al progreso de la nación. El mensaje de Obama, cuando sólo faltan unos días para despedir al 2013, tuvo como destinatarios a los líderes del Partido Republicano, que se han empeñado en obstaculizar su agenda del cambio. "La desigualdad sigue siendo el más importante reto de nuestro tiempo", aseguró el presidente en un discurso pronunciado en el Center for American Progress (CAP), un think tank en la órbita del Partido Demócrata, en el que instó a los republicanos a que no sólo se pronuncien en contra de sus propuestas en materia de educación, empleo o salud sino que ofrezcan sus propias ideas. P.C. Estados Unidos, pobreza, reforma migratoria Pemex impulsará negocios al exterior Noé Cruz Serrano| El Universal a los alcances que le permita la reforma energética, Petróleos Mexicanos (Pemex) busca desarrollar negocios internacionales con empresas y países petroleros. De hecho, planea impulsar conjuntos con operadoras internacionales en posibles yacimientos transfronterizos en la frontera México-Estados Unidos, como el caso de los probables recursos prospectivos en el Cinturón Plegado de Perdido. También prevé gestionar el establecimiento de tratados con otros países, para desarrollar conjuntamente con operadoras internacionales posibles yacimientos transfronterizos en otros países. P.C. Pemex, reforma energética, sector energético Posible PIB en México de 2.98% Ricardo Jiménez EI Universal La economía mexicana reportaría un crecimiento de alrededor de 2.98% para 2014, según estimación de Gabriela Siller, directora de análisis económico y bursátil de Banco Base. En conferencia de prensa, la especialista explicó que el repunte de la actividad económica nacional sería sostenida en parte por las Reformas Financiera y Energética, que contribuirían a este crecimiento hasta 1.5 puntos porcentuales. La experta anticipó que en el corto plazo, la actividad económica interna sería apoyada por la Reforma Financiera, que recientemente se aprobó, sin embargo, la energética podría ayudarla en el mediano plazo. " De concretarse la reforma energética tal como actualmente está diseñada, con el esquema de utilidades compartidas, la economía mexicana lograría crecer entre 3.5 y 4.0%", pronosticó Gabriela Siller. P.C. crecimiento económico, pronósticos Reforma energética: creación y control de riqueza Miguel León Garza*| El Universal La revolución del gas shale está transformando la economía de Estados Unidos, ya que a la tasa de consumo actual, las reservas de gas con las que cuenta este país son suficientes para los próximos cien años. Hoy en día, las empresas privadas estadounidenses se oponen de forma contundente a la exportación de este gas e impulsan la integración de cadenas productivas capaces de transformarlo en productos de mayor valor agregado. En este sentido, la importación de gas a México desde el vecino país del norte pudiera generar escasez de este recurso natural en nuestro mayor socio comercial. Las concesiones mexicanas deberían ser similares a las que se ofrecen en Estados Unidos, pues estaremos compitiendo frente a frente por la inversión para la explotación y procesamiento de gas y de petróleo. P.C. reforma energética, sector energético, gas shale El Economista Coincidente suma 15 meses a la baja Notimex En septiembre pasado, el Indicador Coincidente se ubicó ligeramente por debajo de su tendencia de largo plazo, en tanto que el Adelantado estuvo en fase de recuperación, dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En su reporte sobre los resultados del Sistema de Indicadores Cíclicos, el organismo señala que el Indicador Coincidente, que refleja el estado general de la economía, registró 99.8 puntos, 0.07 puntos menos respecto al mes anterior y con ello 15 meses a la baja. P.C. INEGI, indicador coincidente Participación de mujeres en envío de remesas aumenta Leonor Flores / El Economista La participación de las mujeres en el envío de remesas familiares ha crecido en los últimos años, debido al aumento de la población de mujeres inmigrantes en Estados Unidos, según una investigación del Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (CEMLA). Durante el 2012, América Latina y el Caribe recabaron remesas por aproximadamente 60,000 millones de dólares; de ese monto, 45,000 millones provinieron de Estados Unidos, es decir, 75% de ese ingreso. Se estima que de dicha cifra, aproximadamente 14,600 millones de dólares de remesas (32.4%) fueron enviados por mujeres inmigrantes originarias de la región. P.C. sistema financiero, remesas, mujeres, género Adopta UE programa de apoyo al empleo Notimex Bruselas, - La Unión Europea (UE) adoptó este jueves un nuevo programa de apoyo al empleo y a la innovación en materia de política social que destinará 815 millones de euros (1,110 millones de dólares) en los próximos siete años a la financiación de políticas. &Idquo;El programa tendrá en cuenta la dimensión territorial del desempleo, pobreza y exclusión social, y especialmente las crecientes desigualdades que existen entre las regiones, entre las áreas rurales y las ciudades, y entre diferentes ciudades", explicó el Consejo Europeo en un comunicado. Del total de fondos, 61% se canalizará al llamado programa europeo para empleo y solidaridad, mientras que 21% irá para la facilidad europea de microfinanciación, y el restante 18% a la red europea de servicios públicos de empleo. P.C. Unión Europea, economía Precio de alimentos, sin cambios: FAO Notimex Roma.- El Índice de la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) para los precios de los alimentos, publicado este jueves, se mantuvo estable en noviembre. El organismo informó que el índice tuvo un promedio de 206.3 puntos el mes pasado, apenas sin cambios respecto al valor revisado de 206.6 puntos en octubre, pero 9.5 puntos por debajo de su valor de noviembre de 2012. Dijo que una fuerte caída en los precios del azúcar el mes pasado compensó prácticamente el aumento de los aceites. P.C. FAO, alimentos, precios, economía mundial Economía de EU creció 3.6% en tercer trimestre AFP Washington.- La economía estadounidense creció más de lo previsto en el tercer trimestre, alcanzando 3.6% en términos anualizados, impulsado por la acumulación de stocks de empresas, según la segunda estimación del departamento de Comercio publicada el jueves. Esta revisión de 0.8 puntos al alza de la primera estimación publicada el mes pasado sorprendió a los analistas, cuya previsión media situaba el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) en 3% entre julio y septiembre, luego de una primera estimación de 2.8 por ciento. En el segundo trimestre, el crecimiento en proyección anual fue de 2.5 por ciento. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico Peso rompe racha positiva Agencias El peso mexicano se depreciaba el jueves, luego de dos sesiones de ganancias, a la espera de que inicie el debate en el Congreso de una controversial reforma energética, que busca atraer capital privado al sector. En operaciones previas a su apertura oficial, la moneda de México cotizaba en 13.058 pesos por dólar, con un retroceso del 0.12% frente a los 13.0425 pesos

del precio de referencia de Reuters del miércoles. El euro avanza cuatro centavos frente a la moneda mexicana y alcanza un precio máximo a la venta de 18.03 pesos: mientras que el ven se oferta hasta en 0.130 pesos por unidad. El petróleo sube y llega hasta 97.20 dólares el barril Reuters y AFP Los precios del petróleo subieron P.C. tipo de cambio en Nueva York, aprovechando el descenso de reservas de crudo en Estados Unidos, el mayor consumidor mundial. El barril del light sweet crude para entrega en enero se apreció 1.16 dólares en el New York Mercantile Exchange, para situarse en 97.20 dólares. En Londres, en cambio, el barril de Brent del Mar del Norte para igual entrega cerró con baja de 74 centavos en el Intercontinental Exchange, a 111.88 dólares. P.C. petróleo, precios, producción La Jornada Aumenta en un millón el número de pobres en México: Cepal Por Roberto González Amador México, DF. El número de mexicanos que viven por debajo de la línea mínima de bienestar se incrementó en un millón de personas en los últimos dos años, hasta alcanzar 60.6 millones, reveló este martes la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), que alertó sobre el hecho de que prácticamente la mitad de los niños y adolescentes del país viven en situación de pobreza. "Lo que ha pasado a México es que tiene menores tasas de crecimiento, ese es el gran tema de la economía mexicana, que no ha podido despegar y además se ha visto afectado por la severidad con que golpeó al país la crisis de 2008", afirmó Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Cepal, al presentar el informe anual Panorama social de América Latina 2013, publicado por el organismo regional de las Naciones Unidas. Entre 2010 y 2012, la población con un ingreso menor al necesario para satisfacer el nivel mínimo de bienestar creció de 59.6 millones a 60.6 millones de personas, que se ubicaron por debajo de la línea de bienestar y con carencias sociales, mencionó la mexicana Alicia Bárcena. P.C. Cepal, América Latina, pobreza Invectará gobierno federal al menos 5 mil 400 mdp para apovo a constructoras de vivienda México, DF. A través de Nacional Financiera (Nafin) el gobierno federal inyectará al menos 5 mil 400 millones de pesos para apoyar con créditos a las constructoras de vivienda y evitar que ese sector se deteriore por los problemas financieros de algunas empresas. El director de Nafin, Jacques Rogozinski Schtulman, informó que esos recursos representan una ampliación del programa de 12 mil millones de pesos que anunció recientemente el secretario de Hacienda. &Idquo; El gobierno federal autorizó una ampliación de ese programa entre Nafin y la Sociedad Hipotecaria Federal para apoyar a las vivienderas con créditos puente. Son 5 mil 400 millones de pesos y pueden ser más, dependiendo de cómo resulte el programa. Pero por lo pronto significa una ampliación de 30 por ciento", dijo el funcionario en una reunión con reporteros. P.C. sector vivienda BCE deja su tasa de inflación en 0.25%; asegura que está preparado para actuar Por Reuters Francfort. La inflación de la zona euro seguirá debajo de las metas en los próximos dos años y el Banco Central Europeo (BCE) está listo para actuar si es necesario a fin de impulsar a una economía inmóvil, dijo este jueves la entidad. El BCE dejó su tasa de interés clave sin cambios en el 0.25 por ciento en su último encuentro de política del año, optando por no continuar con el recorte inesperado que había aplicado en noviembre. Los mercados esperan más medidas en 2014, una previsión que el presidente del BCE, Mario Draghi, no trató de disipar. "Podríamos experimentar un período prolongado de inflación baja, seguido de un impulso gradual al alza (...) más adelante", dijo Draghi en conferencia de prensa. "Estamos monitorizando los acontecimientos de cerca y estamos listos para considerar todos los instrumentos disponibles", aseveró. P.C. Banco Central Europeo, inflación, economía La producción industrial vuelve a caer pese a la pujanza del automóvil Alejandro Bolaños Madrid 5 DIC 2013 -10:41 CET9 El repunte de la actividad industrial en septiembre, el primero en más de dos años, no ha tenido continuidad. Según ha publicado este jueves el Instituto Nacional de Estadística (INE), el índice de producción industrial retrocedió en octubre un 0,8% respecto al mismo mes del año pasado, cuando en septiembre experimentó un incremento del 0,8% en tasa anual. El aumento de septiembre es algo menor de lo publicado con anterioridad (1,4%), debido a que el INE, siguiendo directrices europeas, ha ajustado la estadística a un nuevo año de referencia y ha actualizado la muestra de bienes industriales que utiliza para componer el índice. P.C. industria automotriz China pide a sus bancos que no operen con bitcoins El País Pekín 5 DIC 2013 - 11:40 CET1 El banco central de China advirtió el jueves a sus instituciones financieras que no operen con la moneda virtual bitcoin porque, aunque aún no representa una amenaza para el sistema financiero del país, conlleva riesgos. El banco central también dijo en un comunicado que va a actuar para prevenir riesgos de lavado de dinero de bitcoin. Pese a ello, deja libertad a sus ciudadanos para que operen con bitcoin siempre y cuando asuman los riesgos. P.C. China, sistema financiero, bitcoin La tasa de paro alcanza el 10,5% en Francia, su nivel más alto desde 1997 El País Madrid 5 DIC 2013 - 09:40 CET38 La tasa de paro alcanzó el 10,5% en el tercer trimestre en Francia metropolitana, con un aumento de una décima con respecto a los tres meses anteriores, según los datos publicados este jueves por el instituto francés de estadísticas (INSEE). Es el nivel más alto desde finales de 1997 cuando alcanzó el 10,8%. El paro se eleva al 10,9% de la población activa si se suman los departamentos de ultramar. El dato, elaborado mediante encuestas, mejora las previsiones del INSEE que preveía en octubre un 10,6% de paro para el tercer trimestre y anticipaba una estabilización del desempleo en el cuarto trimestre. P.C. Francia, desempleo